

ABSTRAK

Sri Rahayu Brutu. 113371028. Pengaruh Komunikasi Keluarga Terhadap Sikap Remaja Dalam Menanggapi Pernikahan Dini Di Desa Mabar Kecamatan Bangun Purba. Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan, 2017.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh komunikasi keluarga terhadap sikap remaja dalam pernikahan dini di Desa Mabar Kecamatan Bangun Purba. Penelitian ini dirancang dengan pendekatan kuantitatif dan metode deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh remaja yang tinggal di Desa Mabar sebanyak 215 orang. Pengambilan sampel dilakukan dengan cara proporsional random sampling. Alat pengumpulan data yang digunakan yaitu angket, dengan teknik analisis data regresi linier sederhana, uji hipotesis, uji t, dan uji determinasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa komunikasi keluarga di desa mabar sudah tergolong baik dengan nilai rata-rata indikator 3,14. Sikap remaja dalam menanggapi pernikahan dini di desa mabar juga sudah tergolong baik dengan nilai rata-rata indikator sebesar 3,19. Terdapat pengaruh komunikasi keluarga terhadap sikap remaja dalam menanggapi pernikahan dini di desa mabar kecamatan bangun purba. Hal ini diketahui dari hasil perhitungan persamaan regresi yaitu $\hat{Y} = 16,89 + 0,648x$. Dengan memperhatikan persamaan *product moment* diperoleh r_{hitung} sebesar 0,683 sedangkan r_{tabel} sebesar 0,301. Setelah membandingkan kedua nilai tersebut diperoleh $r_{hitung} > r_{tabel}$ yaitu $0,683 > 0,301$. Sehingga komunikasi keluarga memiliki korelasi positif yang berarti semakin baik komunikasi keluarga maka semakin baik pula sikap remaja dalam pernikahan dini di Desa Mabar. /komunikasi keluarga memiliki pengaruh yang signifikan terhadap sikap remaja dalam pernikahan dini, hal ini diketahui dari hasil perhitungan diperoleh nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $5,987 > 1,682$. Sedangkan besarnya kontribusi diperoleh nilai $D = 46\%$ artinya baik atau buruknya sikap remaja dalam pernikahan dini sebesar 46% dan sisanya 54% disebabkan oleh faktor lain yang tidak termasuk dalam penelitian ini.

Kata Kunci : Komunikasi Keluarga, Sikap Remaja Dalam Pernikahan Dini